

PRESSEAUSSSENDUNG

Wiener Sportvereine: Gebt uns Raum!

Präsidentin der Sportunion Wien, Dagmar Schmidt, fordert anlässlich der heutigen Wiener Landtagssitzung ein Sportstättenkonzept der Stadt Wien.

(Wien): Als Dachverband für Sportvereine hat die Sportunion Wien bereits in der Vergangenheit auf die prekäre Situation der Sportvereine und den massiven Mangel an Sportstätten in der Bundeshauptstadt hingewiesen. Die heutige Sitzung sei demnach Anlass den Anliegen der Sportvereine in Wien Gehör zu verleihen. „Gerade im urbanen Raum wie in Wien sind Sportstätten noch immer Mangelware. Unsere Vereine haben damit seit Jahren zu kämpfen und seit Jahren werden wir vertröstet. Jetzt möchten wir Taten sehen! Wir brauchen ein umfassendes Sportstättenkonzept für die Stadt Wien“, fordert Präsidentin Dagmar Schmidt anlässlich der heutigen Sitzung des Wiener Landtages.

Die Präsidentin der Sportunion Wien sieht den dringenden Bedarf nach einer umfassenden Studie zum Thema „Sport in Wien“. Dabei solle ermittelt werden, welcher zusätzlichen Sportstätten es in Wien bedarf und ob sie für den Leistungs- oder den Freizeitsport benötigt werden. „Die Studie zum Sport in Wien soll von der Stadt Wien in Auftrag gegeben werden. Aus den Ergebnissen kann schließlich ein umfassendes Sportstättenkonzept für Wien abgeleitet werden“, so Schmidt.

Maßnahmen können laut Präsidentin Schmidt die Errichtung einer Mehrzweckhalle und neuer Sportstätten oder die effizientere Nutzung bereits bestehender Infrastruktur wie der Turnsäle in Schulen sein. „Im Sinne der Vereine, des Sports und der Gesundheit der Wienerinnen und Wiener, muss dieses Thema ernst genommen werden. Es bleibt zu hoffen, dass die Stadt Wien nun ein konkretes Konzept vorlegt“, so Dagmar Schmidt abschließend.

(Schluss)